

## **Journée nationale des centenaires : Korian célèbre ses 680 résidents âgés de 100 ans et plus**

**Le mercredi 2 juillet, plus de 230 maisons de retraite médicalisées Korian en France célèbreront leurs résidents centenaires dans le cadre de la 9<sup>e</sup> édition de la journée nationale des centenaires organisée par Korian. Un temps fort convivial et intergénérationnel, placé cette année sous le thème « Le livre d'une vie ».**

### **Les maisons Korian mettent à l'honneur 680 centenaires**

Lors de la journée nationale des centenaires, 234 maisons de retraite médicalisées Korian célèbreront leurs résidents centenaires. Parmi eux, **14 résidents ont 107 ans ou plus, et 4 établissements comptent plus de 10 centenaires**, reflet d'une longévité remarquable. **La doyenne, âgée de 111 ans, vit à la maison Korian Les Restanques dans les Bouches-du-Rhône (13)**. Cette journée de célébrations viendra saluer des parcours de vie riches et singuliers, au cœur d'un événement fédérateur.

### **Une journée d'hommages et de souvenirs**

Une cérémonie conviviale en présence des résidents et de leurs familles viendra célébrer les centenaires. Une exposition mettra également à l'honneur les livres qui ont marqué la vie des résidents. Chaque ouvrage sera accompagné d'un petit mot, souvenir ou avis personnel, rédigé par les résidents eux-mêmes. Au menu, les chefs prépareront des cocktails et plats inspirés d'œuvres littéraires emblématiques, comme la tartelette amandine de *Cyrano de Bergerac*. Les résidents qui le souhaitent pourront également participer à un loto littéraire et à un quiz sur la littérature à travers les âges.

### **Des projets intergénérationnels valorisés**

Cette journée sera l'occasion pour les établissements Korian de clôturer la saison 2024/2025 du Prix Chronos Alzheimer qui mobilise des résidents et des élèves de primaire autour d'une sélection de livres traitant de la mémoire, de l'âge ou plus précisément de la maladie d'Alzheimer. Ensemble, ils remettront leur ouvrage préféré après plusieurs mois de lecture partagée.

Par ailleurs, les résidents des maisons Korian ayant participé au projet « Chaque histoire compte vraiment » recevront un exemplaire de leur récit de vie, rédigé avec l'aide d'un élève d'un lycée voisin. Un projet porté par l'association *Ce qui compte vraiment*, qui favorise la transmission et le lien entre générations.

*« Célébrer nos centenaires, c'est rendre hommage à des parcours de vie exceptionnels et affirmer notre engagement pour le lien intergénérationnel. À travers cette journée, les maisons Korian valorisent l'écoute et la transmission, qui sont au cœur de notre mission d'accompagnement »* souligne **Nicolas Mérigot, directeur général de Clariane France**, qui se déplacera à la maison **Korian Magenta** à Paris 10<sup>ème</sup> pour célébrer ses 4 résidents centenaires.

**Marion Cardon, directrice de Korian France**, se rendra quant à elle à la maison **Korian Villa Saint Do** à Bois-Guillaume (76). 3 résidents centenaires et les remises du Prix Chronos Alzheimer et du livre de l'opération « Chaque histoire compte vraiment » seront à l'honneur.

### **À propos de Korian**

Korian est le principal réseau de maisons de retraites médicalisées du Groupe Clariane. Il regroupe en France 269 établissements au cœur des territoires pour les personnes âgées en perte d'autonomie. Korian propose des parcours de soin personnalisés en long ou court séjours, et un accueil de jour.

Par ailleurs au total, le Groupe Clariane compte 666 maisons de retraite médicalisées en Europe.

Clariane est la première communauté européenne de soin dans les moments de fragilité. Elle est présente dans six pays : Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie et Pays-Bas.

Avec leurs différentes expertises, les 63 000 collaborateurs du Groupe travaillent chaque année au service de près de 900 000 personnes accompagnées et soignées dans trois grands domaines d'activités : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias...), les établissements et services de santé spécialisés (Inicea, Ita, Grupo 5...) ainsi que les domiciles et habitats partagés (Petits-fils, Ages & Vie...).

Clariane est devenue en juin 2023 société à mission et a inscrit dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : « Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité ».

#### **Julie Mary**

Responsable des relations presse

06 59 72 50 69

[julie.mary@clariane.com](mailto:julie.mary@clariane.com)

#### **Florian Bachelet**

Responsable des relations presse

06 79 86 78 23

[florian.bachelet@clariane.com](mailto:florian.bachelet@clariane.com)

#### **Mélie Boissonnet**

Chargée des relations presse

07 63 34 61 60

[melie.boissonnet@clariane.com](mailto:melie.boissonnet@clariane.com)